

DENUNCIA CUBANA

ANTORCHA REVOLUCIONARIA ANTICASTRISTA, ARA.

ACTO EN MEMORIA DE COMPAÑEROS NUESTROS
FUSILADOS EN CUBA, EN MARZO 1961 Y 1963

Lugar: BUSTO JOSE MARTI West New York

Dr. Jorge Espino Luis David Rodriguez Bienvenido Infante
Jose A. Lazo Andres Hernandez Pedro Murgado
Ricardo Olmedo Diaz de la Alianza

EXILIO MARZO 15 DE 1970

Cada año, cuándo llega el mes de Marzo, una serie de compañeros de la vieja guardia clandestina anticastrista, nos juntamos una fecha entre el día 3 al 14, para de alguna forma rendirle tributo de veneración y respeto, a ocho de nuestros hermanos desaparecidos en Cuba, en los años 1961 y 1963, asesinados alevosamente por la jauría asesina del G2, de la Hoz y el Martillo, por Fidel Castro. Este año, lo hemos hecho en la Ciudad de West New York, junto al Busto de Jose Marti. Junto a nosotros poco más de medió dentemar de Desterrados, la mayoría miembros de organizaciones revolucionarias del área NY-NJ...

La ceremonia fué iniciada por Héctor Alfonso Ruiz, Fabián quién explicó a los presentes, la razón de ese acto-memoria (donde una pequeña corona, simbolizando la enseña Cubana y el Busto Martiano, eran los testigos mudos de esa solemne ocasión), después antes de pedir un Minuto de Silencio, dijo daría algunos detalles de esos ocho mártires cubanos, para que conociesen a ocho centurios de esta cruzada por la Libertad Cubana. Pasado ese tramite, hizo uso de la palabra, la joven Aleida Valdes Gala, leyendo un poema-patrio de Julito Estorino, intitulado CARTA DEL FUSILADO, quienes escucharón a la joven Aleida, no podían impedir, un vibrante sollozo ó un respirar hondo; Seguidamente, Vicente Eladio Valdes, del Consejo de Dirección ARA,

Significó lo difícil que era, ver como seguíamos asistiendo al aniversario de la muerte de esos que fueron en vida, mis hnos. estando aún Cuba esclava y nosotros Exiliados. Así mismo dijo de los peligros y enemigos que tenía la causa de Cuba, en el Exterior. A nombre de la ARA, dió las gracias a los compañeros revolucionarios, que se habían unido al ARA, en este día;

Finalizó el pequeño acto, con la intervención del periodista-patriota, Jose Agustín Díaz, recién llegado de Cuba, donde por casi ocho años, fué prisionero del Castrocomunismo. Significó la rebeldía de los presos cubanos de allá y la de los Bosch y Novo, Ramiro de la Fé y Agueros y Quintana, en el Exilio; Significó que la Libertad de Cuba, tenía que ser libertad completa y enjuició a los debiles gobernantes de América, que querían un borrón y cuenta nueva con Castro.

Vea graficas del acto, en pagina No.7, junto a compañeros del ARA, los amigos Minguillón y Martinez, del MNC y CLN.-

Cuarto a Espadas

CASTRO, MONSTRUO-PARRICIDA

Por E. Pizzi de Porras

"Mi madre y mi padre, declaró Juanita Castro en un programa de TV., fueron las primeras víctimas de Fidel". La madre estaba gravemente enferma, y Fidel pasaba de las amenazas al maltrato. "Igualmente hizo con nuestro padre. Torturas, maltratos, hasta que murieron". Y si eso es una impostura, que no puede serlo dicho por la hermana de Fidel, ella misma lo acusa por su monstruosidad.

En el programa "Panamericana" del domingo, y antes de que se iniciara el interrogatorio, Juanita Castro pidió hacer unas declaraciones. Integraron el panel, el director Manolo de la Torre y los periodistas Tonia Sastre y Antonio Llano Montes. La señorita Castro, al abrirse el programa, pidió que primero le permitieran hacer una declaración. Accedió el director de "Panamericana", y entonces la hermana de Castro dijo lo que sigue a continuación, tomado literalmente de la versión taquigráfica de Angel V. Fernández, director de la "Miami Radio Monitore Service". Comienza la hermana de Fidel Castro:

"Desde que tuve la primera prueba de que mi hermano Fidel entregaba la revolución y el país al comunismo internacional lo acusé frente a frente de esa traición a Cuba. Eso ocurrió en sus oficinas, donde fui a decirle personalmente lo que pensaba de él y su doble cara, sin temer a su ira y amenazas. Posteriormente tuve varios incidentes desagradables con él, en mi casa de La Habana, donde se encontraba muy enferma mi madre, a quien Fidel, con su característica monstruosidad, constantemente maltrataba y amenazaba, igual que hizo con nuestro padre. Ellos fueron las primeras víctimas de Fidel. Sin embargo, hay quienes los difaman igual que hacía Fidel."

Me enfrenté a Fidel y a sus camarillas rojas, sin importarme los riesgos personales, frente a frente, como acostumbro hacer. Creo que un milagro de Dios me salvó la vida de su ira y venganza. Desde que descubrí su plan comencé a conspirar contra el sistema comunista, del que soy una radical adversaria. Colaboré dentro de Cuba con organizaciones anticomunistas, de una manera unitaria, para combatir al régimen. Contribuí a descubrir cosas muy peligrosas, entre ellas los primeros centros de entrenamiento guerrillero latinoamericano, el plan continental de Fidel y el Che Guevara contra la América, el problema de los cohetes nucleares en el año 1962, y después. Sin embargo, llegó un momento en que peligraba la seguridad, principalmente de personas que trabajaban conmigo, y decidí salir de Cuba para unirme al exilio. Antes hice varios viajes a México en misiones anticomunistas y preparando la salida definitiva."

Pensé que fuera de Cuba podría ser más útil, divulgando por todas partes la verdad y poniendo al descubierto los crímenes del régimen de mi propio hermano, ante un Continente que estaba ciego por la propaganda marxista. Así lo he hecho desde entonces, enfrentándome a los comunistas y a sus instrumentos. El mensaje que he llevado ha tenido eco en las conciencias de esos pueblos que he visitado. Creo que he cumplido con el deber que me impuso mi conciencia; por encima de mi propio problema familiar o personal puse el de Cuba. Ese era mi deber. No es ningún mérito especial. Tampoco tengo la culpa de llevar el mismo apellido, por cuyo solo motivo algunas personas me atacan y odian de una manera irracional.

La intransigencia, la pasión, las intrigas, las calumnias, el fanatismo de los que juzgan erróneamente los hechos y las circunstancias de la vida me han hecho objeto de odios y calumnias desde que llegué al exilio.

Debo aclarar en honor a la verdad, que se trata de una pequeña minoría. De los demás compatriotas he recibido comprensión, amistad sincera y apoyo moral en los momentos en que más los he necesitado, para tener fortaleza espiritual ante las adversidades del destino.

Pero confieso que por esas circunstancias que stravieso en mi vida, soy muy sensible a las injusticias y a las calumnias, o quizás por el hecho de tener que combatir sola frente a la poderosa maquinaria de difamación del comunismo, la intransigencia política y los odios personales de los que no lo son pero que actúan parecido en ciertos momentos. A veces me pregunto yo misma: ¿Acaso soy yo la culpable o lo es Fidel? También me pregunto: ¿Qué diferencia hay entre estos elementos odiadores de aquí o de allá? Contra mi persona han lanzado últimamente todo tipo de ataques y calumnias. Desde las de índole personal hasta las de todo tipo político, sin ninguna consideración y respeto al hecho de que soy una mujer, que no puedo hacerles lo que se merecen, y a que he renunciado desinteresadamente a todo, en Cuba y aquí, para correr la misma suerte del resto del pueblo a quienes considero mis hermanos de ideales y sacrificios.

En estos momentos han echado a rodar una vil conjura y acusaciones para silenciarme, hacerme claudicar en mi posición radicalmente anticomunista y pro-democrática y para que yo no pueda expresar libremente lo que pienso de determinados planes o propósitos, señalando simplemente sus peligros y pidiendo definiciones precisas.

Esto lo están haciendo elementos que ni son hombres ni son demócratas, ni son anticomunistas cien por ciento. Son vboras que realizan una labor autodestructiva del exilio y de la sociedad cubana, la misma que realizaron en Cuba y que nos condujo a la destrucción de la unidad nacional, facilitando así el camino a Fidel y al comunismo. Esa fue la siembra de complejos, odios, pasiones y venganzas.

Quiero declarar públicamente que si yo hubiera sabido que aquí en el exilio campeaban por sus respetos, metiendo miedo y chantejeando estas vboras, con su incapacidad política y gangsterismo, me hubiera quedado en Cuba conspirando aunque ahora estuviera encarcelada o fusilada. Era preferible eso a ver este espectáculo bochornoso entre algunos cubanos que no admiten el derecho a disentir y el libre ejercicio de las ideas."

HONRAR - HONRA - HONREMOS.

Ultimamente a través de la prensa en NY y Miami, se viene tratando con alguna crudeza a la Srta. Juanita Castro, por haberse ella quitado de apoyar el llamado Páan Torriente.

Nosotros no vamos a gastar tiempo, en justificar: Si estamos contra Torriente. Basta decir, que Interpretando el sentir de nuestro Orlando Bosch (lo hizimos publico en Enero 12, 70) no Aceptamos Apoyarlo, porque es contrario a nuestra proyección Política-Revolucionaria y Punto.

Volviendo a Juanita, dentro del marco modesto de nuestro trajinar anticastroista dentro y fuera de Cuba, Reiteramos Publicamente, nuestro Respaldo a Juanita Castro, por haber tenido Contacto con ella, en 1961 en Cuba. Como simbolo de aquella relación Guardamos, una pequeña Tarjeta, de la Org. D.R.D. quien nos fué entregada, por el hno. que nos presentó a Juanita, dentro de un clandes-tinaje. El cual guarda prisión desde 1962.

Hay cubanos que a todo el q. no comparta, sus ideas, se les olvida, que estamos luchando contra Castro, para que Cuba, sea Libre y Democratica. No una Cuba con Grilletes.

fdo: Héctor A. Fabián.



REPUBLICA DE CUBA

División Revolucionaria Democrática

Hago constar que Armando Batalla es miembro

de la D. R. D. con el cargo de Militante

por sus méritos reconocidos en la lucha contra la Dictadura Comunista que nos gobierna.

12-61

Fecha

Jefe de la Organización

SOBRE NUESTROS HNOS, PRESOS EN MEXICO;

Con fecha Febrero 25,1970, hizimos una carta-petición al Sr. Presidente de Mexico, Gustavo Diáz Ordaz, reiterando nuestra solicitud de Indulto Presidencial, a favor del compatriota - HENRY AGUEROS GARCES, quién esta proximo a cumplir ya, Cinco años de reclusión en la cárcel de Lecumberi, Mexico.

Relación de firmás que acompañarán dicha carta:

Jose Tenreiro y Fernando Rojas, Cruzada Anticomunista Internacional; Samuél Salum, Alfa 66- NY; Jenny Siero, Periodista Cubana; Horacio Minguillón, Comandos Libres Nacionalistas; Francisco Hernandez, Acción Sindical Independiente, ASI; M. Fariña; Luis Regino Blanco, Newark; Héctor Calella, Club Leones NY; Gustavo Marín, Grupo Estudiantil ABDALA; Oscar Fernandez, Abdala; Ernesto Nuñez, Felipe Martinez y Antonio Paz, MNC; Arildo Alonso, Comerciante Cubano de Hoboken; Ernesto Wallerstein, Imprenta Cubana; Armando Faz, Municipio de Regla; Porfirio Rodriguez, Ciudadano - Puertorriqueño NY; Luis Suarez, Presidente Brigada 2506, NY-NJ; Juan A. Gonzalez, Cruzada Anticomunista-CTC; Por la Antorcha Revolucionaria Anticastrista, ARA:

Vicente Valdes Francisco Padilla Juan García E. Aguiar
Héctor Alfonso Ruiz, Fabián. Francisco Herrera.

oooooooooooooooooooooooooooo ooooooooooooooooooooooooooooo

Con fecha Marzo 16, carta-abierta al Lic. Diáz Ordaz, donde se incluye, la petición de un nuevo juicio para el hno. Francisco M. Quintana Valdes, a nombre del Consejo de Dirección de la "ARA".

oooooooooooooooooooooooooooo ooooooooooooooooooooooooooooo

DENUNCIA CUBANA, organo de la ANTORCHA REVOLUCIONARIA ANTICASTRISTA, ARA: editada por Héctor Alfonso Ruiz, Fabián,

y Vicente V. Valdes. Dirección: 135-70 St. Guttenberg, NJ. code. 07093.

Por una Cuba Libre, por una Republica Nueva, Cristiana, Democrática, Nacionalista-Martiana. SEREMOS LIBRES.

Primero abatidos en la Campaña Cubana, que envejecidos en el duro destierro

United States Department of Justice

Office of the Pardon Attorney

Washington 20530

March 5, 1970

Mr. Hector Alfonso Ruiz Fabian
Sec. of Territory MIRR
135-70th Street
Guttenberg, New Jersey

Dear Mr. Fabian:

Your letter of January 29, 1970, to the President concerning Dr. Orlando Bosch has been referred to this office for reply.

Dr. Bosch has not applied for clemency. Your views are appreciated, however, and will be carefully considered in connection with any request he may make.

Sincerely,

Lawrence M. Traylor
Acting Pardon Attorney

UNA RESPUESTA ILOGICA, FRIA Y RUDA, DEL GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS, EN EL CASO ORLANDO BOSCH.

El Dr. Orlando Bosch, no a pedido CLEMENCIA, dice la breve misiva del Departamento de Justicia.

CLEMENCIA, porque? Acaso es Orlando Bosch, un criminal de los peores. Es acaso Orlando Bosch, un traficante ó un traidor. No Orlando Bosch, es un patriota y un anticomunista probado, que comprometido con sus hermanos caidos en la cruzada anticastrocomunista, no a desmayado en sus luchas por la Libertad Cubana. Es ese su unico delito. Y por ese sublime delito esta condenado a dié debates años de prisión, en condena absurda y siniestra.

... NUESTRA CORRESPONDENCIA ;

Cartas de bravo combatiente Henry Agueros Garcés, desde Lecumberí, antes y después de su Huelga de Hambre, sencilla, militante y justa, como cuadra a un patriota de su temple y modestia; Carta igualmente de otro bravo cubano, Francisco Manuel Quintana y Valdes, preso desde hace DIEZ AÑOS en la prisión de Lecumberí, condenado a CUARENTA AÑOS, de prisión;

De un luchador de siempre, fundador de la lucha anticastro, dentro de Cuba, veterano de Cochinos, Dirigente del Mov. 30 Noviembre, Luis Moreno Alvarez;

De Arturo Díaz García, un cubano ejemplar. Posee el ingrato record, de estar Cinco Años y días Asilado entre las Sedes de Uruguay y Mexico, para poder salir de Cuba. Fundador del MRP. Periodista y escritor sin par. Radicado en Mexico;

De JOSEITO, así Joseito, desde la Habana Vieja, Cuba, nos dice: Dentro de lo malo, esperando lo bueno: La muerte de Fidel, y agrega: No dején de luchar.

De Edda de Cañas, desde Madrid: Que los buenos cubanos, no se olviden de los cubanos hambrientos en esta parte del Exilio. Edda y Maria del Carmen Querejeta, son pioneras en la entrega de ropas a Cubanos en España. Buenas compañeras nuestras de lucha y mejores amigas.

De Juan Ruiz, desde Miami: Muy buena HOJAS de Uds, DENUNCIA CUBANA". Mandenme más números, para entregar a compañeros de trabajo.

De West New York, Una cubana, Los felicitó de todo corazón a componentes de DENUNCIA CUBANA y ARA, por decidida defensa de presos Cubanos, en USA y Mexico. Así como de mantener la tesis: Libertad de Cuba, esta dentro de Cuba.

Del Secretario de Perdón en Washington: Orlando Bosch, no a - aplicado por Perdón; Desde cuándo los patriotas piden perdón, Mr. Taylor(en otra pagina, carta y respuesta).

Del Teniente del Ejercito rebelde y cubano que sufrió larga condena en Cuba, Cepero: Bonito y loable esfuerzo de la ARA. Sigán adelante, Cuba, los necesita.

De un Sr. llamado Siquet: Si van a hacer prensa, haganla mejor. (Este sr. debe ser uno de tantos, que sólo saben criticar. En DENUNCIA CUBANA, saldrán errores, pero sobran en DENUNCIA CUBANA, patriotismo y - sacrificio. Además NOSOTROS PAGAMOS nuestro organo de divulgación, lo repartimos, lo enviamos por correo, GRATIS, buscamos amigos, buscamos hombres que mantengan su espíritu de cubania, que aspiren a sacrificar horas y tiempo, para juntos seguir buscando los medios de REGRESAR OTRA VEZ a la Patria, a coparticipar en su logro libertario. Estamos Sr?

De Guido Sanz, Jefe del MIRR, por S.R., a todos GRACIAS.



La foto de arriba, tomada en una reunión en Queens, NY, presenta de izquierda derecha, Horacio Minguillón, Sara Rosado y Héctor A. Fabián, discutiendo algunos aspectos, de la campaña q. en NY-NJ, se esta planeando a favor de los compatriotas Henry Agueros y Francisco M. Quintana Valdes, presos en Mexico, desde hace muchos años ambos combatientes anticomunistas.

Estamos seguros que tanto la incansable Sara Rosado, como Horacio Minguillón, secundarán ampliamente la gestación prolibertad y justicia, para esos dos sacrificados patriotas, Agueros y Carlos M. Quintana.

oo

DENUNCIA CUBANA, editada por:
HECTOR ALFONSO RUIZ (FABIÁN)
VICENTE ELADIO VALDES .

Dirección: 135-70 St. Guttenberg
New Jersey. 07093.

Fragmentos de nuestra Ideología.

A-Contra que estamos B-Porque estamos? C- A favor de que estamos.

Más que destruir a F. Castro, luchamos por libertar a Cuba. Por salvarla, por devolverla al concierto de naciones y pueblos libres. Regresarla al Mundo Libre y Occidental, para después darle - una interpretación más práctica, tomando la experiencia de los horrores del Castrismo Comunismo y las enseñanzas - del mismo, así como la adquirida de la actuación para con Cuba, por parte de - muchas naciones "amigas" durante la actual etapa.

Estamos por un profundo sentimiento de Cubanía, porque al margen de nuestras - anteriores procedencias politico-revolucionarias, nos hallamos mancomunados en el mutuo desvelo de luchar por Cuba, luchar, padecer y morir en la gestación del logro libertario.

Estamos también como interpretación - fiel de la abnegación de nuestro pueblo de sus demandas, de su rebeldia, ante el opresor y ante todos los que contemplan complices el calvario de Cuba.

Estamos a razón y a favor de un nuevo orden, de un estado nuevo. Del nacimiento de una Republica Nacionalista-Martiana. Donde jamás surjan, eras de Paredones ni Gobernantes Ladrones. Ni milicias ni bottellers publicos. Donde el politico sea servidor de la Nación y no Malversador de su tesoro. Donde los trabajadores lleguen a tener, participación en las ganancias. Donde la tierra sea algún día del que la trabaje. Por todo eso luchamos, en Cuba internamente, hoy desde el Exilio y mañana, dentro de Cuba, nuevamente.



Nuestra Meta... La Cuba del Mañana

SEGUN DATOS obtenidos recientemente, Cuba es el único país de América que tiene más de dos mil mujeres en las prisiones. Se trata de presas políticas. La cifra es aterradora si se tiene en cuenta que el resto de los países de la América, todos juntos, no llegan ni siquiera al uno por ciento en el número de presas políticas. Cuba ha batido todos los records en cuanto a persecución política a las mujeres. No hablemos del caso de los hombres. Las cifras revelan la existencia del más ominoso estado policiaco del mundo. Hay que tener en cuenta, también, que más de la mitad de las mujeres presas han llegado a padecer graves trastornos nerviosos a causa de los maltratos a que son sometidas y como consecuencia de la desnutrición y falta de asistencia médica. Es decir, el régimen brutal e implacable de Fidel Castro no solo arroja al calabozo a un número extraordinario de mujeres—por delitos nimios—sino que las conduce a la locura deliberadamente. Los informes que se filtran a través de los gruesos paredones de las infames prisiones del castro revelan que el estado de las prisioneras cubanas es espantoso. ¿Es posible que las naciones de América contemplen impasibles el ultraje a la humanidad que se comete en Cuba? ¿Es posible que todos los derechos humanos puedan ser violados en Cuba impunemente? No bastará llevar, en el futuro, a los responsables de este crimen al banquillo de los acusados. Hay que hacer algo ahora. La conciencia de América tiene que movilizarse para salvar a las mujeres del calvario que padecen. Hay que hacerle sentir a estos pobres seres humanos ultrajados que nos solidarizamos con ellos. Que estamos a su lado. Que hacemos algo por ayudarlos.

CIENTO CINCUENTA MINUTOS CON
GUILLERMO NOVO, EN TRENTON:
Acabado de llegar, luego de
casi doscientas millas de
camino, donde hemos estado al-
gunas horas, en la cárcel de
Trenton, donde se halla nues-
tro gallardo hno. de luchas,
Guillermo Novo, cumpliendo
condena por actividades an-
ticomunistas, no acabamos de
sacudir el polvo del vaiven
de la cafretera, cuando nos
sentamos ante la maquinilla,
para proclamar, la reiteración
de nuestro afecto hacia ese
gallardo combatiente, que se
enfrenta a su condena con
dignidad y tesón, con cuba-
nia y nacionalismo. Con una
profundidad de ideales, con

una integridad señorial, ga-
nando experiencia y soldando
concepciones.

Esos ciento cincuenta minutos
minutos con Guillermo Novo, nos
sirve de aliento para proseguir
la meta en que nos hallamos em-
penados de seguir luchando hasta
las últimas consecuencias por la
liberación cubana y por la liber-
tad de nuestros compañeros presos
en cárceles del Exilio, USA y ME-
XICO por el honroso delito de
atacar al Castrocomunismo.
Y como especial, un recado de GUI-
LLERMO NOVO, a los Nacionalistas
del Exilio, no importa las concep-
ciones de cada uno, lo importante
es ser NACIONALISTAS.

fdo. Hector Alfonso Ruiz, Fabian.

NUESTRO MENSAJE

EN LA medida que ha pasado el tiempo, el exilio cubano ha ido evolucionando en su pensamiento político y en la estrategia de guerra contra la dictadura comunista de Cuba...

Con la excepción de unos pocos, ya nadie piensa en una invitación de exiliados cubanos al estilo de Playa Giron. Tampoco se tiene depositada la esperanza en una acción unilateral de Estados Unidos, o en la eficacia de pequeñas acciones desde el exterior, aunque consideramos que antes que no hacer nada, siempre es mejor disparar cuatro tiros contra el malecón de la Habana —en la certeza de que no vamos a derrocar a Castro con cuatro tiros en el litoral—, pero al menos sirve de gesto de rebeldía que mantiene encendido el deseo de libertad de los cubanos del destierro...

Ya el exilio tiene conciencia de que si algo puede cambiar el destino de Cuba, eso será producto de la acción interna; de cubanos que están en la Isla, o de compatriotas que, desde el exterior, tengan la audacia de entrar en Cuba para convertirse en los promotores de la acción revolucionaria que puedan desencadenar un nuevo proceso de rebeldía como el que ocurrió en Budapest cuando el pueblo húngaro se levantó en armas contra la tiranía comunista...

Y como creemos que la lucha ha de ser dentro de Cuba, y que los héroes de la jornada serán hombres que quizá en estos momentos visten uniformes del Ejército de Castro, no entendemos por qué aquí, desde el exilio, todavía hay algunos que pregonan venganzas contra todo el que aparentemente milita en las filas del gobierno castrista...

A lo mejor es precisamente uno de esos hombres el que tiene en sus manos, o en el cañón de su metralleta, el destino del pueblo cubano.

Aún es tiempo para meditar y rectificar errores. Y ninguno más lamentable que el error de amenazar desde el exilio a quienes pueden ser en un momento dando los actores de un nuevo proceso revolucionario que devuelva la libertad a los cubanos...

Y si no, al tiempo... Que la historia enseña que en las filas de cada dictadura siempre hay una mano que está dispuesta a hundir en la carne del tirano, la espada de la libertad...



HEROES

0

MARTIRES



ARA

CONCLUSIONES Y MENSAJE

La experiencia revolucionaria cubana, que fluye desde el asalto al Cuartel Moncada, el 26 de julio de 1953, a la entrega manifiesta de Cuba al imperialismo militarista soviético, se proyecta sobre el destino del Continente con la fuerza del reto, alimentado por la frenética explosión de las masas, que buscan un nuevo status social y económico.

Es innegable que esa revolución por su espectacularidad y posterior desarrollo, ha sentado premisas que no pueden ignorarse en la reestructuración de la comunidad hemisférica.

Entre las conclusiones más sobresalientes de este fenómeno político, podemos enumerar las siguientes:

1. La inmadurez juvenil, su improntu, movido por el sueño de gloria o la ambición elemental, son una excelente materia prima de la subversión comunista en América.
2. El anti-yankismo, fase original, y el nacionalismo, fase culminante y pernicioso de los movimientos de clase media latinoamericanos, se gestan con un radicalismo tan fanático y excluyente, que terminan por conducir a la servidumbre absoluta.
3. Los estratos más pobres de nuestra población, protagonistas aparentes, resultan las víctimas por excelencia del oleaje subversivo. El trabajador y el campesino, en constante ebullición reivindicativa en el régimen de libre empresa y propiedad privada, son puras herramientas del aparato estatal comunista. Industrias prósperas y cubanas como la firma licorera Bacardí, son un ejemplo de que el trabajador mejoraba a medida que iba creciendo la empresa en la cual prestaba servicios.
4. La ausencia de un espíritu militante y agresivo en los grupos sociales dirigentes, resulta coadyuvante del caos, y estímulo para la jauría comunista, que a dentelladas devora la riqueza, la honra y las tradiciones culturales y espirituales consustanciales al sistema democrático.
5. A este tipo de transformación por la violencia, solo puede oponerse con éxito la unidad de todas las clases que integran nuestra sociedad. Pero se trata de unidad y coordinación para la defensa del sistema y la superación de sus lacras, no unidad estática y contemplativa.

MENSAJE: Nadie escapa a la furia arrasante del huracán comunista. Cuba es una advertencia contundente. El pequeño y el gran propietario. El empleado de cuello y corbata y el bracero. El terrateniente y el peón de campo. La mujer madre y la mujer esposa. La familia toda, está convocada a una batalla sin posible transacción.

Tenemos tiempo para no rendirnos bochornosamente, ayudando a liberar cuanto antes al pueblo cubano, pagando el precio de la libertad y la soberanía.

Unidos en el Trabajo, Unidos desde Abajo, Triunfaremos!

HAGA SU DONATIVO HOY, NO LO DEJE PARA MAÑANA!

Adjunto giro Por \$ _____ Suscripción empezando en: _____
cheque Pagos a la orden de: Cruzada Anti-comunista Internacional

Favor mecanografiar o usar letra de molde. Gracias.

Nombre _____ Dirección _____
(Indique si tiene algún título académico; Señora, Señorita, etc.)

Zip Code _____ Teléfonos _____

ADEMÁS, QUIERO DEDICAR TIEMPO A LUCHAR POR CUBA, CUENTEN CONMIGO.

CRUZADA ANTI-COMUNISTA INTERNACIONAL

P. O. BOX 2318 GRAND CENTRAL STATION N. Y. C. 400 WEST 43 STREET, NEW YORK CITY

LA GUERRA AL
COMUNISMO ES UNA
CRUZADA DE LA FE
CONTRA LA IMPIEDAD